

MENSAJE DEL PRESIDENTE DE ADIMRA CON MOTIVO DE LA CENA ANUAL – diciembre 2016

Bienvenidos colegas metalúrgicos y dirigentes de Cámaras y entidades amigas! Esta noche celebramos el encuentro de todos los dirigentes y profesionales que hacen realidad una Entidad fuerte y de referencia al servicio de la Industria Metalúrgica Argentina. Como siempre hemos trabajado juntos todo el año en pos de un objetivo: ***defender y desarrollar la industria metalúrgica, de la que estamos convencidos es motor de desarrollo e inclusión.***

Este año en ADIMRA además de haber desplegado tiempo y esfuerzo en la agenda pública y de articulación con el Gobierno en sus distintas áreas, hemos continuado con el objetivo de crecimiento interno a través del fortalecimiento de los diversos ejes estratégicos en que continuamos trabajando, como es un ejemplo el lanzamiento de la Red Adimra de Centros Tecnológicos, que permitirá acercar a cualquier pyme metalúrgica de la Argentina con una oferta tecnológica de nivel internacional y adecuada al requerimiento de la empresa. Asimismo continuamos con el fortalecimiento profesional ampliando la oferta de servicios, el institucional federal, el apoyo y promoción a los jóvenes dirigentes a través de la Comisión Joven, los programas becas y de jóvenes emprendedores, la continuidad del programa HISTORIAS DE VIDA, y otras acciones que pueden verse en detalle en nuestra página web.

La situación actual de la industria requiere hoy alguna reflexión. Hace un año habíamos planteado en esta misma cena la incertidumbre de lo que se vislumbraba como políticas a implementar por el nuevo Gobierno, pero con la consigna de encarar los desafíos venideros con espíritu de trabajo y unidad.

Hoy sabemos que transitamos una realidad compleja. El nivel de actividad ha caído en promedio más de un 10%, a excepción de algunos sectores específicos como Maquinaria Agrícola. El reflejo en el empleo es menor porque nuestras empresas hacen un gran esfuerzo a fin de retener los recursos humanos que tanto cuesta capacitar.

Hemos trabajado intensamente con el Gobierno Nacional, y en especial con el Ministerio de Producción, en proponer y apoyar medidas transversales y específicas que promuevan nuestros sectores de actividad. Estas medidas no han logrado, lamentablemente, todo el impacto esperado ya que las condiciones macroeconómicas y algunas decisiones de gobierno en las compras públicas no van en el sentido adecuado para el desarrollo de la industria. Sin duda debemos replantearnos la estrategia a seguir en cuanto debe ser prioritario trabajar por políticas que incentiven la producción industrial y no la ahoguen, por lo que la Asociación sin duda deberá generar el debate interno y análisis de propuestas a tal fin. En este sentido, nuestro mensaje es que ***“Necesitamos y queremos un país atractivo no solo para el mundo financiero y los centros de poder políticos y económicos globales, sino también para toda la sociedad en su conjunto y el sistema productivo nacional, del cual todos nosotros formamos parte, que posibilite el crecimiento del empleo y el desarrollo de la industria”.***

Agradezco a todos mis colegas, dirigentes, profesionales y empleados de la Asociación el apoyo recibido en estos cuatro años. Infinitamente Gracias!!